

## **Startschuss in Jubiläumskampagne - Prinzenpaar vorgestellt!**

### **Einigkeit vom Hänkerswäldle: Prinz Straussewärt's Martin und ihre Lieblichkeit Prinzessin Kathrin**

17.11.2013 12:20 von FGH-70 (Kommentare: 6)



Die Jubiläumskampagne wurde offiziell eröffnet - zunächst am Narrenbrunnen, dann im Gemeindezentrum. Das neue Prinzenpaar wurde vorgestellt - es ist "Die Einigkeit vom Hänkerswäldle: Prinz Straussewärt's Martin und ihre Lieblichkeit Prinzessin Kathrin"



Bis spät in die Nacht wurde nach dem offiziellen Teil noch im Kreise der Schnapsbrenner gefeiert...

## **Einen Kommentar schreiben**

Kommentar von Eric und Eva Bachmann | 17.11.2013

Glückwunsch und eine tolle Kampagne,  
wünschen  
Ritter Wolf und Margarete

Kommentar von Matze | 18.11.2013

Herzlichen Glückwunsch  
dem ersten gemeinsamen Prinzenpaar von  
FGH 70 Höpfemer Schnapsbrenner und der FG Saidemer Beesche.

Kommentar von Kerstin | 18.11.2013

Klasse, wurde ja auch Zeit :)))

Kommentar von simone | 18.11.2013

Wo ist das Kinderprinzenpaar ???

Kommentar von [Tina Sieber](#) | 18.11.2013

Helau! Ich finde, ihr hattet eine tolle Kampagneneröffnung und ein super Prinzenpaar. Ich freu mich auf die Kampagne mit euch. Mit viel Schnaps und Leberworscht...  
Beesche und Schnapsbrenner Helau

Kommentar von [Panerai Luminor replica uhren](#) | 22.01.2014

The Big Bang Kollektion tief trifft , die Welt und gewinnt Hublot eine Menge Prestige.